CONSEJERIA DE EDUCACIÓN A/A Maria Mercedes Vaquera Mosquero Avenida Valhondo, S/N, 06800 Mérida. (Badajoz)

Estimada Consejera:

Este alcalde ha recibido información de ayer, día 13, por la tarde de los padres y madres de Aldea del Cano sobre la falta de transporte escolar público de los alumnos y alumnas de la localidad, que cursan la enseñanza obligatoria en el IES Santa Lucia del Trampal, de Alcuescar, que tienen que utilizar transporte privado, principalmente de padres y madres, lo que supone de trastorno profesional y perjuicio económico para las familias.

Ante esta anómala situación, como alcalde de Aldea del Cano, requiero a la Consejería de Educación que solucione a la mayor brevedad posible este hecho que incide en la igualdad de oportunidades y la educación, y que traslade a esta alcaldía razones que imposibilitan el transporte escolar de Aldea del Cano a Alcuescar.

Dicho lo anterior, este Ayuntamiento, en el marco de sus competencias se abre a colaborar con la Consejería de Educación para solventar temporalmente estas circunstancias, hasta el restablecimiento del autobús escolar.

Reciba un cordial saludo

En Aldea del Cano, a 14 de Septiembre de 2023.

Miguel Salazar Leo Alcalde



